

Schlemmen bei guten Gesprächen am 18. November 2023 Erstes herbstliches Seniorenfrühstück im Prackebacher Bürgerhaus – Gemeinde lud alle Senioren ein

Prackebach. Regionale Leckerbissen genießen und nebenbei noch alte Freunde treffen und Neuigkeiten austauschen – beim ersten herbstlichen Seniorenfrühstück am Samstag im Bürgerhaus in Prackebach, zu dem die Gemeinde alle über 67-jährigen Bürger eingeladen hatte, ist einiges los gewesen. Rund 80 Junggebliebene aus dem gesamten Gemeindegebiet waren gekommen und haben gemeinsam vergnügliche Stunden verbracht.



Rund 80 Senioren aus dem gesamten Gemeindegebiet waren zum ersten herbstlichen Seniorenfrühstück gekommen, zu dem der Bürgermeister eingeladen hatte.

Bericht und Bilder: Lisa Brem

Schon gegen 8 Uhr morgens seien die Ersten eingetroffen, wie Bürgermeister Andreas Eckl vergnügt berichtet. Er freue sich sehr, dass so viele der Einladung gefolgt seien. Zum offiziellen Beginn um 8.30 Uhr begrüßte er alle im schön dekorierten und eingedeckten Saal und eröffnete das aufwändig angerichtete Buffet. „Alles aus dem Dorfladen Moosbach“, betont er. „Da sieht man, dass man sich durchaus in der Gemeinde noch mit allem versorgen kann!“ Bei den Senioren blieben keine Wünsche offen: Von Müslis – unverpackt – über Wurst- und Käseplatten bis hin zu selbstgemachten Marmeladen und frischen Bäckersemmeln konnten sie sich richtig durchschlemmen. Auch diejenigen, die sonst nur am Organisieren sind, waren dieses Mal Gäste: Zum Beispiel freuten sich vom Prackebacher Seniorenteam unter anderem Gerlinde Zweck und Thekla Holzapfel, einfach mal ratschen zu können. Auch Franz-Xaver und Helga Pongratz, die bei den Moosbacher Treffen federführend sind, genossen den gemütlichen Vormittag. Pater Johnson Kattayil stattete den Senioren ebenfalls einen Besuch ab.

Für das leibliche Wohl sorgten am Samstag Ilse Ziselsberger, Sabine Fuchs, Manuela Eckl und der Bürgermeister selbst. Bis fast mittags genossen die Senioren die gute Stimmung und ließen sich immer wieder Leckeres vom Buffet schmecken.



Sorgten für das leibliche Wohl: Bürgermeister Andreas Eckl (v.li.), Ilse Ziselsberger, Manuela Eckl und Sabine Fuchs.



Ausnahmsweise als Gäste vertreten waren das Moosbacher Seniorenteam Helga und Franz Pongratz



... und die Prackebacher Seniorenteamleiterin Gerlinde Zweck...

